

MOTORES ESCUDER

MOVIDOS POR GAS

Almacén de paños y talleres de sastrería de

Los que mejores resultados dan hasta el día. Se garantizan por un año. Para pormenores dirigirse a su representante en esta capital, Antonio García Leal, Cerrajero mecánico.

Calle de Gravina núm. 14.

Manuel Bellod

Gasta. Equivale. Precios s'n competencia

Princesa 6

dos múltiples de la concentración y las demás plagas connotadas a una guerra, todo cuanto se ha hecho en verdadera consonancia con las constantes aspiraciones del pueblo americano, autonomía, cámaras, gobierno colonial, libertad mercantil, administración propia, municipios parecidos a las comunidades helvéticas, todo esto se pone con habilidad en orden y sitios tan secundarios, que no resulta, ni su mérito propio, ni el mérito de aquellos estadistas que lo han realizado con riesgo de su popularidad en bien y provecho de la paz americana. Quien así propone del lado de nuestros enemigos y así manifiesta su nativa hostilidad a nosotros, no puede aspirar a un arbitraje, mediador muy respetable, primeramente, porque su mediación violaría los derechos españoles, y después, porque su mediación resultaría en bien de nuestros enemigos y de su horrorosa é implacable guerra.

desdoro de su nombre y sin peligro de su patria, dejándonos así concluir la guerra con nuestros propios esfuerzos y coronar la paz con nuestros santos derechos.

EMILIO CASTELAR.
Madrid 1.º Enero 1898

Noticias

Un telegrama de Berlín da cuenta de que el profesor de la Facultad de Medicina de Viena y director del Instituto de Embriología, Mr. Schenk, acaba de realizar un importantísimo descubrimiento que ha de causar gran sensación en el mundo científico.

Se trata de que Mr. Schenk ha conseguido tras 20 años de estudios, resolver el problema de la fijación facultativa del sexo del feto, tanto en las personas como en los animales.

El Dr. Schenk se muestra muy discreto acerca de su descubrimiento, no queriendo crear una agitación inútil antes que la Academia de ciencias de Viena, que va a ocuparse en breve de sus estudios, pronuncie su fallo.

Todo lo que han podido saber los periodistas que le han interrogado es que él cree a voluntad varones ó hembras, siguiendo el género de alimentación que prescribe durante la gestación.

La opinión del cuerpo médico de Viena está muy dividido al juzgar el descubrimiento del Dr. Schenk, pero como el sabio vienés goza de una autoridad científica universal, la mayoría tiene gran fe en el resultado de este maravilloso descubrimiento.

Escritura de Alcoy:
«Anteayer murió en Alicante el alcalde Presidente del Ayuntamiento don Severo Pascual».

Durante su ausencia ha quedado encargado del despacho de la alcaldía, el primer teniente D. Juan Pastor Muñoz.

La Compañía de los ferrocarriles de M. Z. A. ha dispuesto que la tarifa temporal T. C. núm. 2 de viajes circulares y semi-circulares a precios reducidos, que debía caducar el 14 de los corrientes, y que fué aprobada por Real orden de 7 de Enero de 1897, continúe rigiendo por diez meses más.

Está visto que no quiere ceder el mal tiempo, el así puede llamarse a la benéfica lluvia.

Anoche cayó una lluvia torrencial y el cielo parece que no quiere despegarse del todo.

Los meteorólogos dicen que este período de nieblas y lluvias se prolongará más allá del 15 del corriente.

Si todo ello ha de beneficiar a la industria y la agricultura, celebráramos que no se equivocaran los sabios, por mucho que influya toda esta humedad en la dulcedad de nuestros huesos.

Dicen de Nantes que el día de Reyes por la noche ocurrió un drama sangriento en la colección de fieras instalada en la plaza de Bretagne de aquella población y de la que era propietario M. Deniard.

Este se encontraba en el interior del establecimiento en compañía de una nieta suya de cuatro años de edad, llamada Magdalena Robert, a la que se estaba llevando en brazos por junto a las jaulas.

Mr. Deniard se aproxima a la que ocupa la pantera «Sultan», que estaba acostada y parecía dormida.

Viendo la actitud tranquila de la pantera el domador invitó a la pequeña a que se acercara a la fiera.

En el momento en que la niña metió la mano entre los barrotes de hierro, la pantera se levantó precipitadamente y elevó las garras en la cabeza de la niña, que de seguro hubiera muerto en el acto si no se por un criado que se apresuró a recibir también una grave lesión, logrando librarse de la garras de la pantera.

La niña está gravísima, y la doctora piensa que la que dejó al doctor Bunn unel hace poco en la feria de Angers.

Ha sido propuesto para la cátedra de Patología del Instituto de Barcelona, y el de catédrico de Retórica del Instituto de esta capital D. Hermenegildo Giner de los Ríos.

Ha sido nombrado vocal de la Junta organizadora del nuevo Congreso internacional de Higiene y Demografía, nuestro paisano D. Rafael Alvarez y Sorreix.

Se encuentra gravemente enferma en Madrid la señorita doña Francisca Esquivando, hija de nuestro ilustre compatriota el jefe del partido republicano progresista.

Después de su pronto restablecimiento

PLATO DEL DIA

Cardo en ensalada a lo bayamés.

Después de comidas en forma de platos las hojas más tiernas del cardo, pedales y lavadas, escóndense y secdránse. Se ponen al fuego en una cazuela

con mantón, una cucharada de harina, caldo bastante, sal, pimienta y moscada. Cuando se haya cocido, agréguense unas cucharadas de sustancia al ponerle en la fuente en que ha de servirse.

Embozado de platano pintón.

Se da el nombre de embozado en la cina habanera a ciertos guisos y acomodos de manjares por el estilo del que se formula a continuación. Exijanse plátanos hembras, plátano y guisantes la cascarrilla, partiéndolos en ruedas ó lonjas, échense en unas vasijas de boca ancha, en la que habrá aguardiente con azúcar, un poco de canela en polvo, cortezas de limones ya gas de azúcar. Déjense los plátanos en infusión cinco horas, tapando bien la vasija. Compónese una pasta de una cucharada de harina, dos huevos batidos y una onza de mantequilla; séquense los plátanos y las ruedas se van envolviendo en esta pasta; se fríen en manteca muy caliente y se les echa canela molida por encima.

El núm. 39 del popular semanario taurino ilustrado, que verá la luz aljauva 13 del actual, contiene el siguiente sumario:

Texto.—«D. José Sánchez de Neira», por Luis Falcato.—«A media voz», por J. Sánchez de Neira, (dibujo de Hidalgo).—«Asuntos taurinos: Taurinismo nuevo», por «Sentimientos».—«Memorias del tiempo viejo», por «F. P. T.».—«Ganadería de D. Eduardo Mirra», por Carlos L. Omedo.—«Estafetas taurinas».

Ilustraciones.—Retrato y autógrafo del malogrado orfeño taurino D. José Sánchez de Neira.—Cartel de las corridas celebradas en Málaga los días 28 y 29 de Agosto de 1847.—La primera lección (plana doble), por Daniel Perea.—Instantánea de la ganadería de don Ricardo Mirra.

Después de una larga enfermedad llevaréis una penosa convalecencia y os exponéis a padecer una porción de afecciones nerviosas, tales como la staxia, la abumia, etc., si no tomáis los preparados del doctor Soler y Sánchez de glicero fosfato de cal. Esta sustancia tiene inmensa ventaja de hacer salvable el fosfato que tan necesario es para el organismo y su desarrollo. Las mejores preparaciones son:

El vino de glicero fosfato de cal, 3 pesetas frasco.

El vino de glicero fosfato de cal con hemoglobina, 4 id. id.

El jarabe de glicero fosfato de cal, 2, 50 id. id.

El jarabe de glicero fosfato de cal con hemoglobina, 3 50 id. id.

El jarabe de glicero fosfato de cal al gay-cól, 2 50 id. id.

El jarabe de glicero fosfato de cal a la creosota, 2 50 id. id.

En la farmacia de su autor, San Cristóbal, 12, Alicante.—3

Advertimos a los que usan la Cidendra contra la Blenorragia que deben tomarla sola y por lo tanto excluyendo opoiba, cubeba, bálsamo, espaldas, pildoras, inyecciones y cualquier otro medicamento. Así se convencerá de su eficacia y de que es la mejor para quedar limpio de purgaciones, inflamación y dolor. Verán que es lo más barato pues con una sola caja, que cuesta cinco pesetas, se obtiene la curación; que es lo más cómodo ya que bien disuelta la Cidendra en agua se toma como si fuera un refresco; tal es su grato sabor que es lo más útil, por que con ella se consigue la normalidad en las vías urinarias.

Se enuncian la Cidendra, sin aumento de precio, en las siguientes localidades:—Provincia de Alicante.

Capital: Dr. Soler, San Cristóbal 12.—Sr. Benet, Mayor 4.

Alcoy: D. Camilo Pérez.—Ampo: don Francisco Cremades.—Denia: D. Eduardo de Millá.—Eliche: D. Vicente Moreno.—Mouvaer: D. Emilio Sánchez.—Novelda: D. Rafael Cantó.—Orihuela: D. José M. Franco.—Pinoso: D. Rafael Planellas.—Villajoyosa: D. Miguel Guardiola.—Villena: D. Juan Ramón Girós.

Ceasencia de muchos trabajar.—Poca alimentación.—Julia G. Fernández.

Con sinceridad y llena mi alma de impasible reconocimiento, paso espontáneamente este certificado que atestigüe la eficacia y prontitud con que cura Heintzelman las enfermedades causadas por la anemia.

A consecuencia del excesivo trabajo que tanta como modesta y la poca alimentación, me sobrevino una grave anemia acompañada de dolores en las caderas y en el pecho; y como ya me escaseaban recursos para llamar médicos, me conformé con tomar los remedios anunciados en los diarios, experimentando todas clases de ferruginos y oleos sin evidente provecho, hasta que probé las píldoras ferruginas del doctor Heintzelman, con las cuales conseguí curarme. A estas repuntas píldoras es indispensable que debo mi salvación.

Animada, pues, por el deseo de ser útil a los enfermos que padecían de anemia ó debilidad, firmo el presente certificado autorizando su publicación.

—Julia G. Fernández (firma legalizada.)

OBSERVACION UTIL.—Para la anemia, fiores blancas, leucorreas, debilidad, flaqueza ó para cualquier molestia que reclame un excitante energético, sonda a las píldoras ferruginas del Dr. Heintzelman que activan y tonifican el sistema nervioso, siendo consuetudinas hoy como verdaderas reemplazantes del asote de bacalao.

De venta en todas las farmacias. (Depósito en Alicante: Farmacia de BENET, Caja, 390 pesetas.)

REGISTRO CIVIL

Desde las doce de la mañana de ayer, a igual hora de hoy, se han hecho en el Registro Civil las inscripciones siguientes:

NACIMIENTOS
Julio Julián Parroño Iborra, Tomás Enrique Tate Altod, Vicenta Gomis Autón, Francisco Pagamonte Martínez, Manuel Ripoll Fernández y Evelio Ayela Mollá.

DEFUNCIONES
Antonio Carmona P. 24.

MATEMONIOS

Ninguno.

La pulsara que se extrajo ayer domingo en el pecho de los Martires, fué encontrada por la bellísima y distinguida señorita Carmen Mandado.

Habiendo sido entregada ya a su dueña, la que nos suplico demos las gracias a dicha señorita, la que apenas en encontrada se apresuró a ponerlo en conocimiento del público para su devolución inmediata.

Con mucho gusto cumplimos este encargo.

Ayer se recibió en esta capital un telegrama del señor Giovanni, solicitando el Teatro Principal para dar una serie de funciones de ópera italiana.

En virtud de estar ya cedido al señor Carceda no se ha podido entrar en trato alguno, lo que es de sentir, pues hay verdadero deseo de volver a escuchar a esta compañía que tan grato recuerdo dejó en Alicante.

Hay marcha a Alcoy, el capitán de infantería destinado al regimiento de reserva de Alicante, D. Antonio Porras.

Ha llegado a esta ciudad con objeto de asistir a un consejo de guerra, el capitán de la reserva de O. Huesca, D. Francisco Albali, quien se ha despedido hoy para dicha población.

Esta noche termina su campaña en el teatro Principal la compañía que dirige don Sr. S. Palomas y D. Riva.

Pasado mañana saldrán para Toledo, en donde se proponen dar un corto número de representaciones.

Ha sido denunciado el conductor del coche correo por llevar pasajeros a las estaciones, está de le prohibido y promover un gran altercado con los empleados del ferrocarril de consumo.

Casa de Socorro
Durante las últimas veinticuatro horas se han hecho en este establecimiento benéfico la siguiente oración:

«José Blanco, Anso, herida contusa en la región parietal izquierda».

Dentro de breves días contraerá matrimonio en Monóvar con una bella señorita de aquella villa, el segundo teniente del regimiento de la Princesa, D. Gregorio Verdú.

Con toda felicidad ha dado a luz un robusto niño, la esposa de nuestro amigo D. Julio Parroño.

Reciba la más cordial enhorabuena.

Las calles de Alicante continúan en el mismo estado de ayer, anteaer, etcétera, etc.

Modelo de limpieza, aseo y salubridad.

«Cuando se arreglarán».

Hay ha circulado en esta capital el rumor de haber naufragado el magnífico vapor «Louie» consignado a Mr. Pelá de comercio de esta plaza.

En la actualidad y al ocurrir el siniestro que parece confirmado por desgracia, navegaba de Marsella a Tarracon debiendo recibir un viaje en Alicante.

Se ha incorporado al regimiento de la Princesa el segundo teniente de infantería D. Ricardo Sorrador.

Ha sido declarado apto para el ascenso el comandante de carabineros D. José Milán Ferris.

Pago de asignaciones de Ultramar
Desde el miércoles 12 del actual mes hasta el sábado 15 del mismo se abrirá el pago de las asignaciones de Ultramar en la zona de reclutamiento de esta capital.

Pasado este plazo no se abonará mensualidad alguna hasta el mes entrante.

A causa de las lluvias han estado paralizadas las obras del mero de coers y almacén interior de la fábrica de tabacos durante la última semana.

En recompensa al comportamiento que observó en Cuba en las operaciones realizadas en las Villas durante el mes de marzo de 1897, se ha concedido la cruz de segunda clase del Mérito Militar con distintivo rojo, pensionada, al teniente coronel del batallón expedicionario de la Princesa, D. Eduardo Birkás Paig.

Con objeto de asistir a un consejo de guerra, ha llegado a esta capital el teniente auditor del cuerpo jurídico militar D. Alvaro Valero de Palma, quien seguirá esta noche a Valencia.

Para evitar estos inconvenientes, pídanse cajas de bicarbonato de sosa que únicamente puro del Dr. Aguiló, que se venden en la farmacia del mismo, Mayor, 51, frente a las casas consistoriales en el oiarre de las mismas. 7—

Jarabe de lacto-fosfato de cal y hemoglobina

de seguros efectos para la curación de la anemia, malas menstruaciones, caries y demás enfermedades de los huesos, para combatir la fosfaturia, el raquitismo en los niños y otras dolencias.

De venta en la farmacia del Doctor Aguiló, Mayor, 51, frente las Casas Consistoriales.—3

Teatro Principal

El magnífico drama de Echegaray «Mar y cielo» representado anoche en este coliseo, obtuvo regular interpretación, distinguiéndose la Srta. Sala y señor La-Riva.

La obra resiniosa de falta de ensayos.

Esta noche despedida de la Compañía y beneficio del popular actor cómico Sr. Ferrandé y del representante de la empresa D. Juan Pérez, poniéndose en escena «Tierra baja» y según la representación de «La Praxiana» y «Un alcalde de barrio».

El sábado debutará la Compañía de zarzuela del Sr. Carceda, cuya lista del personal público es ayer.

Consejo de guerra:
En el cuartel de San Francisco se ha celebrado esta mañana un consejo de guerra ordinario de cuerpo para ver y fallar la causa instruida contra Vicente Babater García reclusa del cupo de Ultramar, agregado al regimiento de la Princesa, por el delito de lesiones menos graves a otro reclusa del mismo cuerpo.

Ha presido el tribunal el coronel del regimiento D. Manuel Aguilera asistiendo como vocales los capitanes señores Montero, Barceló, Godoy, Pórras, Arenas y Peiró y como sapientes los señores Martínez Pastor y Albali.

Ha actuado como fiscal el teniente auditor Sr. Vilela de Palma, defendiendo al procesado el segundo teniente de la Princesa D. Manuel Ferreras.

La sentencia será remitida a Valencia para la superior aprobación del capitán general del distrito.

Por promover escándalo en una de las fuentes públicas, ha sido denunciada en la inspección municipal una mujer, habiéndole impuesto el señor alcalde la correspondiente multa.

De real orden se ha concedido a José Torres Blasco y a su esposa Teresa Hernández Velasco, padres de José, soldado que fué del ejército de Cuba, la pensión anual de 18250 pesetas que se abonará a los intereses de por la Delegación de Hacienda de Alicante, a partir del once de agosto último, fecha de la solicitud pidiendo el beneficio.

Por el bombo sostenido contra los incurrutos en «Montes de Pepe Martín» (Habana) el 15 de Septiembre último, se ha concedido la cruz de 1.ª clase del Mérito Militar con distintivo rojo, pensionada, al primer teniente del batallón expedicionario de la Princesa D. Fabián Vicent Cifuentes; la cruz roja de 1.ª clase del Mérito Militar al capitán del mismo batallón D. Pablo de Mora Díaz Romero y la cruz de plata del Mérito Militar con distintivo rojo y pensión mensual de 250 pesetas, no vitalicia, al sargento Ginés Martínez Jiménez.

El ciclismo en nuestra capital está casi inactivo por no decir cadáver.

Apenas a alguno que otro ciclista, moita y muy de largo en largo se ve una máquina por las calles.

Contribuye a esto muchas causas de difícil explicación y de más difícil remedio.

El declinamiento de la acción ciclista ha de notarse ahora en los primeros meses del año en que se han de hacer efectivos los recibos de cuota de la U. V. E.

Tenemos entendido que de cerca de 300 ciclistas que hay en la provincia, solo renovarán sus cuotas unos veinte.

Debia preocuparse de esto el cuerpo consular y hacer las gestiones necesarias

para conseguir ver reanimarse la acción en Alicante.

En el teatro de la sociedad Calderón de la Barca se púñone anoche en escena el magnífico drama de Dionata, «Juan José» y la pieza del género valenciano «Las chulas» conquistando todos los «foionados muchos aplausos, especialmente la señorita Rada y los señores C. Arce, Poveda y Saes.

A consecuencia del fuerte viento levante que ha reinado hoy, el mar muéstrase muy agitado habiendo reforzado sus amarras los vapores anclados en el puerto temiendo por el cariz del tiempo sobrevenga un temporal.

En el Club de Regatas se ha comenzado la construcción de un «cyote de mar» modelo «Ches» el cual se propone terminar el nuestro calafateado dicha sociedad Rafael Sagar, en los primeros días del próximo mes de Abril.

La Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico manifiesta que aun vacilando el caso continúa siendo imprescindible el cumplimiento del párrafo tercero del artículo cuarto de la Instrucción, para comprobar el resultado y que si algunos aldeanos no han remitido la relación de la división de los municipios en sesiones no haya contemplación para cumplir la circular de aquella Dirección de 1.º de diciembre último.

Constituido ya el nuevo ayuntamiento entendemos debe irse ocupando con tiempo de la creación de la comisión de festividades con objeto de allegar todo género de recursos a fin de celebrarlas con el esplendor que Alicante merece.

Esto es de vital interés para nuestra capital y por lo tanto confiamos se atenderá esta indicación que tiende a recordar a nuestro ayuntamiento faltas y errores cometidos en otras épocas fáciles de subsanar cuando animan deseos y propósitos de dar prosperidad y vida a Alicante tan falto de toda clase de protecciones y recursos.

Nos permitimos llamar la atención del señor alcalde acerca del estado de suciedad y abandono en que se encuentra la calle del Cid.

«Se ordenará su limpieza, señor alcalde».

Para concluir:

En un coche de segunda:
Una señora le pregunta a un viajante de comercio:
—¿Qué le molesta a usted más, los viajes en vapor ó los viajes en ferrocarril?
—Los viajes en balde, señora.

Entre amigos:
—Yo, en tu lugar, rogaria al padre que reconociese a su hijo.
—Si, pero lo difícil es que primero reconozca yo al padre.

En un momento de profunda melancolía exclamaba Melón días atrás:
—¡Ah! No sabes la diosa que tienen los que no han llegado a nacer!

El buque naufrago

El martes por la mañana fundó en el puerto de la Coruña, el vapor inglés Jago, procedente de Olesse, trayendo a remolque la barca encañada.

«Cruzaba el vapor por cerca del canal del O., a 90 millas del cabo Finisterre, y divisó la barca flotando sin gobierno, sin un palo y con averías de consideración en el resto de la arboladura».

El capitán del Jago, Mr. T. W. Oatton, en vista del estado en que el buque se hallaba, dispuso aproximarse todo lo posible para darlo remolque.

Resultaba esto difícil porque el estado de la mar era muy malo y soplabá el viento con violencia.

Pudo sin embargo, tras continuados esfuerzos, conseguirse el objeto deseado.

El Jago dió ramolque con una gruesa cadena a la barca y desviados del rumbo que seguía, se dirigió a La Coruña.

El viaje fué de ocho horas y ofreció en un principio bastante peligro.

Procedía del Báltico y se dirigió a Gibraltar con cargamento de maderas.

Todos los tripulantes dicen que nunca como entonces vieron la mar tan próxima, tan inevitable, y consideraron verdaderamente milagroso haber estado con vida de tan gravísimo trance.

La barca era juguete de las olas, que le envolvían y barrían la cubierta con furioso ímpetu.

Un golpe de mar le rompió el botelín Oros, no menos violentos, arrancaron.

Primeras Medallas Y DIPLOMAS en las EXPOSICIONES DE BARCELONA PARIS, NAPOLES

FABRICA DE SOMMIERS Y ALMAEN DE MUEBLES Gran surtido en camas de madera de haya, nogal y caoba, de hierro INGLESAS Y DEL PA Sillarios y muebles de toda clase

F. CLEMENT Mendez-Núñez, núm. 4, Alicante

Sucesora de Antonio B. Solbes

Se ha recibido un buen surtido en novedades para señoras y niños del país y extranjeros. Precios sin competencia. Antes de comprar visita esta casa.
Labradores 8 y San Pascual 2 y 4

algunos vérgas de los pates mayor y mesana.

Había momentos de verdadera angustia. La fuerza del viento era tal y tan embravecida estaba la mar, que el barco no obedecía ya a las desesperadas maniobras de sus tripulantes y amenazaba zozobrar.

Estaba completamente escorado. El capitán adoptó entonces una resolución suprema, la única entonces posible para procurar salvar sus vidas y salvar el buque.

Mandó picar el palo trinquete. Con las hachas de aboraje de que disponían, pusieron todos manos a la obra, azotadas por las olas que más de una vez al desplomarse sobre la cubierta estuvieron a punto de arrastrar a alguno de aquellos desgraciados.

Comenzó el palo a caer ante los desesperados golpes que les asestaban con las hachas, y luego con mazos, con barras de hierro, con cuantos a mano pudiesen hallar, consiguieron derribarlo con contusiones y erosiones. Pero por fortuna nada más grave hubo que lamentar.

El capitán, Mr. T. W. Oaston, convino con el de la barca en que la cantidad que haya de abonarse por el salvamento la estipularan las respectivas casas armadoras de ambos buques.

Noticias de Madrid

9 Enero 1898

Ayer tarde circuló la noticia de haber recibido el gobierno un telegrama de Washington con noticias que no eran favorables.

El telegrama no se ha recibido oficialmente tampoco se ha confirmado la existencia de tales impresiones por otro conducto.

D. Carlos de Borbón ha remitido un despacho de gratitud al Sr. Barrio y Mier, en contestación al de la minoría carlista, y en el cual le encarga a la vez felicite al comité escolar de las mismas ideas.

También se han cambiado despachos de cordialidad y cortesía entre el Centro Carlista de Madrid, y el secretario de D. Carlos de Borbón en Venecia.

Los periódicos siguen ocupándose preferentemente en el asunto del general Weyler, llegándose a decir por algunos, que le han sido impuestos dos meses de arresto, y que ha sido llamado telefónicamente a Madrid para cumplir dicha pena y por otros, que ha sido nombrado para actuar en la sumaria, el teniente general, marqués de Pacheco.

Según nuestras noticias, dice «La Época», el general Dabán no se ha ocupado de este asunto con el auditor general del primer cuerpo de ejército, y aunque esto no sea requisito previo para empezar el procedimiento, suele ser costumbre cuando se trata de asuntos de esta índole.

Anoche se decía que los señores Silvea y Pidal se presentarán candidatos a diputados a Cortes por Madrid.

El gobierno tiene el propósito de que las próximas Cortes sean fieles y genuina representación del país, y parece que se darán a los gobernadores instrucciones especiales para que eviten todo linaje de violencias fijándose muy singularmente en la provincia de Vizcaya, donde mayor ha sido el desprestigio del sistema electoral hasta ahora.

En los círculos políticos se aseguraba esta tarde que es aún muy aventurado dar nombres para la candidatura ministerial de diputados a Cortes por Madrid.

Entre los citados no figura por ejemplo la del señor conde de Garray que es uno de los que tienen más probabilidades de ser encasillado, como también las reunen los señores Ospedes, La Presilla, Ruiz de Velasco, Cumill y marqués de Cabriñana.

No es cierto que el Sr. Sagasta recibiera ayer la visita de 30 candidatos a diputados a Cortes para las próximas elecciones generales. Recibió después de las seis de la tarde a ocho ó diez de sus amigos políticos, sin hablar en concreto del problema electoral, que no debe ni quiere plantear hasta que ha fin del presente mes se publique el decreto de disolución del Congreso y de la parte electiva del Senado.

Cuanto se diga que el Sr. Sagasta respaldará tales y cuales candidatos del partido conservador para diputados a Cortes es al presente gratuito. La actitud del señor presidente del Consejo es de gran circunspección en el asunto, y no ha resuelto nada confiado en que los conservadores han de unirse ante el interés supremo de la patria y de las instituciones.

Si esa esperanza no se realizara, por desgracia, y llegaran las elec-

ciones, el cuerpo electoral dará sus votos a quienes crea que mejor ha de representarle en el Parlamento.

SERVICIO TELEGRAFICO

propio de «La Correspondencia»

Madrid 10 (3 madr.)

HABANA.—La cosecha de tabaco en Vuelta Abajo se está realizando en muy buenas condiciones.

El señor Silvea fue despedido por comisiones de Badajoz hasta el límite de la provincia. Se le tributó una entusiasta despedida. Siguen los optimismos ministeriales.

Una interview con Weyler
Madrid 10 (8 m.)

Los periódicos publican una interview celebrada con el general Weyler.

Ha repetido que el fomento de la producción nacional es el asunto que le inspira mayor interés.

Cree que los cubanos cedrán ante la presión de los Estados Unidos por lo que puede interesarlos los asuntos comerciales.

Supone, dado el actual estado de cosas, como muy posible un conflicto que origine el rompimiento entre los gobiernos de los Estados Unidos y España.—PERPEN.

Aun no osamos y ya...
Madrid 10 (8'35 m.)

Han celebrado una larga conferencia los señores Sagasta y Capdepón.

Se dice que el objeto de ella fue acordar algunos puntos relacionados con las próximas elecciones que parece empezarán a complicarse por el crecido número de candidatos.—PERPEN.

Silvea en Madrid
Madrid 10 (9'10 m.)

Ha regresado de Badajoz el señor Silvea.

En la estación le esperaban muchos amigos particulares y políticos que le han hecho un cariñoso recibimiento.

El señor Silvea proyecta hacer un programa político de acuerdo con el señor Pidal se-

ñalando la línea de conducta que debe seguir el partido conservador.

Está muy satisfecho de su visita a Badajoz.—PERPEN.

Madrid 10 (9'15 m.)

PARIS.—Vuelve a agitarse el proyecto de conciliación entre el Vaticano y el Quirinal.

El periódico clerical «El Univers» juzga como una victoria el hecho de que comience a discutirse seriamente la realización de tan importante acontecimiento.

Han sido citados a comparecer como testigos ante el consejo de guerra formado con motivo del proceso Dreyfus, el hermano del condenado varios peritos y más de veinte oficiales del Estado Mayor.

Hay se habrá celebrado dicho consejo de guerra.—PERPEN.

Descarrilamiento

Madrid 10 (9'30 m.)

En la estación de Empalme ha descarrilado el tren expreso de Barcelona a Francia.

Ha quedado destrozada la máquina y dos vagones, sufriendo otros grandes desperfectos.

Resultó muerto el fogonero y entre los viajeros han habido dos heridos y algunos contusos.

La causa de la catástrofe, según se dice, ha sido el reblandecimiento del terreno sobre que está colocada la vía, producida por las grandes lluvias de estos últimos días.—PERPEN.

Al Riff.—Sin noticias

Madrid 10 (10 m.)

TÁNGER.—El Sultán de Marruecos está preparando fuertes expediciones militares que se dirigirán al Riff para castigar a la kábila de Bocooy por los últimos atropellos cometidos.

A la hora que telégrafos hay carencia absoluta de noticias.—PERPEN.

Varias noticias

Madrid 10 (11 m.)

Ha fallecido víctima de una pulmonía fulminante, Paquita Esquerdo, hija de D. José María Esquerdo.

HERALDO DE MADRID

Se vende en la calle Mayor, núm. 2.

(Antigua encuadernación de Lledo)

Reparto a domicilio sin aumento de precio.

Los ministros no han despedido hoy con la Reina Regente.

Activanse los preparativos para la recepción militar.

En el correo de los bolsistas subieron los valores.

Buenas impresiones.—PERPEN.

Recepción en palacio.—Entre generales

Madrid 10 (8'10 t.)

Con arreglo al ceremonial de costumbre, se ha celebrado en palacio la recepción militar anunciada.

El presidente del Consejo señor Sagasta no ha concurrido al acto.

Los generales Martínez Campos y López Domínguez, han conversado largamente en las galerías de palacio.

Dicha conservación es objeto de muchísimos comentarios. Guárdase gran reserva.—PERPEN.

Peluquería

EMILIO GALIANA

El establecimiento más acreditado

DE ALICANTE

Servicio antiséptico

VAPORES DIRECTOS ENTRE ALICANTE Y CETTE

Jeane A

Saldrá de este puerto para Certe el día 12 del actual admitiendo carga.

Consignatarios: Gixot y Comp. Paseo de los Mártires, 80 y calle de San Fernando 19.

Vasconia

Saldrá de este puerto el día 13 del corriente para Burdeos.

Para fletes y demás informes, dirigirse a su consignatario en Alicante, Juan Gaardiola, San Fernando, 9.

SE VENDEN

toda clase de muebles, casi completamente nuevos.

Darán razón en la calle de Basan núm. 58, piso 1.º

LA PRENSA

CENTRO DE SUSCRIPCIONES

23 Calatrava-23

En este nuevo establecimiento se suscriben y venden los principales periódicos de Madrid y provincias, y todos los de este capital.

Los señores compradores tendrán derecho a un

CUPÓN REGALO

cuyo valor nominal será equivalente al

gasto que hagan.

También se regalan números de la revista de un reloj, que se entregará al comprador que presente el número 1º del premio mayor del sorteo de 28 de Diciembre de la Lotería Nacional.

Los mismos regalos se obtendrán en el

KIOSKO MADRILEÑO

AVISO IMPORTANTE.—Obligada por las que se la han dirigido, la dueña de este centro y del Kiosko Madrileño, advierte al público que no se deje engañar por los que, aprovechando el crédito del Kiosko Madrileño, ofrecen como servidas por este centro, suscripciones a cinco reales al mes.

Dichas suscripciones, no son servidas por este Kiosko ni por los dependientes del mismo.

VAPORES DIRECTOS ENTRE ALICANTE Y ROUEN

Cartagena

Saldrá de este puerto para Rouen el 12 del actual, admitiendo carga para Paris Beroy.

Consignatarios: Gixot y Comp. Paseo de los Mártires, 80 y calle de San Fernando 19.

Turia

Saldrá de este puerto el día 10 del corriente para Valencia, Barcelona y Liverpool.

Admite carga y pasajeros para Dublín, Glasgow, Belfast, Leith, Manchester, Cork, Londonderry, Nueva York con flete corrido hasta su destino, trasbordándolo en Liverpool.

Consignatario: Juan Gaardiola, San Fernando, 9.

MORA HERMANOS

Participan a su numerosa clientela, haber recibido variado surtido en obetos para regalo, de plata meneses, como tambien en estufas, caloriferos, braseros calienta camas y rejuelas.

Mayor 39 y San Nicolás 1.

Diario de Avisos

ESPECTACULOS.—X. de teatro

TEATRO PRINCIPAL.—Compañía dramática dirigida por los Sres. Palanca y Martínez.

Función para esta noche: Tierra baja.

La praviara y «Un alcalde de hierro»

Mañana no hay función.

Entrada general 50 céntimos.

Correos

Valores declarados.—De 9 de la mañana a 2 de la tarde.

Reclamaciones.—De 9:30 a 10:30 de la mañana.

Observatorio Meteorológico

Observaciones desde las nueve de la mañana de ayer a igual hora del día de hoy

Barómetro 769.1

Termómetro 13.7

Temperatura máxima del día 18.00

Temperatura mínima durante la noche 6.00

Insolación nocturna 06.08

Evaporación en milímetros 02.43

Eluvia en milímetros 00.00

Atmósfera. Nubes

Vientos. S. O. Brisa.

Mar. Brisa.

BIBLIOTECA DE «LA CORRESPONDENCIA DE ALICANTE»

En cuanto ella, no salía sino rara vez, de noche, en carruaje, para respirar un poco el aire. Había tomado un nombre supuesto, y el portero tenía orden de no dejar pasar a nadie bajo ningún pretexto.

Solo Lotario estaba exceptuado de tan rigorosa consigna.

En efecto, había pedido a Lotario con insistencia que la llevase al corriente de cuanto ocurriese, y que fuese a decirle, sin perder un instante, las menores modificaciones que pudiesen, sobrevenir en la situación ó en las disposiciones de Julio.

Lotario había creído ver al pronto en este interés un resto mal apagado del antiguo cariño de la cantatriz al conde de Eberbach.

Aunque no dudaba que aquella intimidad había sido muy pura, era indudable que Olimpia sentía hacia Julio una simpatía y un afecto que habían podido irritarse y acrecentarse al verle casado con otra. Pero Olimpia hablaba del casamiento con tan sincero desinterés, y tan franco olvido de sí propia, que era evidente se ocupaba de él por bondad, mucho más que por celo, y que si amaba a Julio, era por él y no por su mismo interés.

No era solo en la felicidad de Julio en la que Olimpia pensaba, sino tambien en la de Lotario.

De dónde procedía aquella solicitud cordial hacia un joven a quien apenas había visto algunas veces?

Ese acceso súbito de ternura no era inspirado por el amor, puesto que el deseo de Olimpia parecía ser el de ver a Lotario feliz con Federica.

Procediese de donde quiera, Lotario aceptaba aquella protección que se le ofrecía.

«Fíate en la cantatriz, y nada le ocultaba de bueno ó malo pudiera ocurrir. No pasaba una sola semana sin que fuese, y aun más de una vez, a hablar

res. Olimpia le animaba en sus alegrías y en su ansiedad. Pero la época de los días que no había perecido por la cascada muelle de San Pablo.

Olimpia estaba inquieta.

«¿Que había ocurrido? ¿Por qué guardaban aquel silencio mortal? ¿Desconfiaban de ella? ¿Estaba Lotario enfadado? Todas las suposiciones más feas, las habían cruzado por su mente.

Le había aguardado día por día, y luego de hora en hora.

«Por último, la vispera le había enviado una carta llena de símplicas, rogándole que fuese a verla si no estaba enfermo en cama.

Su imaginación exagerada todavía aquellos temores, cuando entró un criado en la sala en que se hallaba, y anunció: «Mr. Lotario».

«¿Que entre! exclamó Olimpia precipitadamente.

Apareció Lotario, y ella salió presurosa a su encuentro, diciéndole con tono de reconvencción:

«¡Ah! ¡gracias a Dios que estás! ¿Que ha sido de vos en todo este tiempo? Esperó que al menos habrías tenido poderosas razones para dejar así a nuestros amigos sumidos en la mayor ansiedad.

«¿Os pide mil perdones el señor, contestó Lotario besándole la mano.

«No se trata ahora de pedirme perdones, replicó Olimpia. Sabéis por demás que os perdono. ¡Vamos sentados y hablemos, sin contarle lo que me importa. Ya sabéis, hijo mío, porque tengo empeño en saber todos vuestros secretos. Decidme todo como a una madre.

«¡Oh! ¡como a una madre! dijo Lotario con una sonrisa que indicaba le pareciera Olimpia demasiado joven y hermosa para merecer aquel título.

«Vuestra contraria es en extremo galante, repuso ella, pero os aseguro que

